

5G-Revolution

Volker Schulz

5G ist eine technologische Revolution - vergleichbar mit dem Wechsel von einem VW-Käfer auf einen Formel-1-Boliden.

Das Thema 5G wird gesamtwirtschaftlich von den meisten Privatanlegern massiv unterschätzt und dementsprechend in der Portfolio-Allokation vernachlässigt oder auch gar nicht berücksichtigt. Das ist ein Fehler, denn 5G ist die entscheidende Grundlage dafür, den längst begonnenen Strukturwandel in der Wirtschaft, weg von den alten Industrien hin zu den neuen Technologien wie Big Data, Blockchain, Industrie 4.0, dem Internet der Dinge (Iot), Künstliche Intelligenz (KI), Autonomes Fahren, Cloud Computing, Virtual Reality (VR) und Augmented Reality (AR) in eine neue Dimension zu führen. Aber auch der digitale Konsum wird auf eine neue Stufe gehoben. Wer sein Portfolio schwerpunktmäßig auf alte Industrien wie Automobile, Banken, Chemie, Maschinenbau oder andere Grundstoffe wie Stahl ausrichtet, sich auf vermeintliche Comeback-Situationen fokussiert oder auf das Schließen der Bewertungsschere zwischen Growth und Value setzt, läuft Gefahr, komplett den Anschluss zu verlieren.

Dies ist eine Kostprobe aus dem „Bernecker Wegweiser für Kapitalanlagen 2021“. Die Fortsetzung dieses Aufsatzes sowie viele weitere Themenbetrachtungen sind dem wohl umfangreichsten Wegweiser zu entnehmen, den wir jemals veröffentlicht haben. Holen Sie sich dieses besondere Werk in einem definitiv besonderen Börsenjahr zur Einordnung an Ihre Seite. Hier geht es zur Info- und Bestellseite: [JETZT INFORMIEREN UND BESTELLEN.](#)